



ELIGEN A CARLOS RODRÍGUEZ BECERRA COMO NUEVO AUDITOR GENERAL

Bogotá, septiembre 19 de 2017. - La Sala Plena del Consejo de Estado eligió a Carlos Hernán Rodríguez Becerra como nuevo Auditor General de la República en remplazo de Carlos Felipe Córdoba Larrarte, quien terminó su periodo constitucional el pasado mes de julio.

Rodríguez Becerra es abogado de la Universidad Santiago de Cali con maestría en Derecho Constitucional y una especialización en Derecho Administrativo.

El nuevo Auditor General cuenta con más de veinte años de experiencia en el sector público y privado y ha sido docente de varias universidades en el país. Actualmente es Director Nacional de Defensoría Pública de la Defensoría del Pueblo.